

PREMIER DE L'ABONNEMENT  
Edition Quotidienne  
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25  
Les abonnements se soldent invariablement en avance

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT  
Edition Hebdomadaire  
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00  
POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25  
Les abonnements se soldent invariablement en avance

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 13 OCTOBRE 1910

84ème Année.



La Nationalité de Christophe Colomb.

Les peuples de la Méditerranée se disputent aujourd'hui le berceau de Christophe Colomb de même que jadis sept villes de l'ancienne Grèce réclamaient en même temps la gloire d'avoir donné le jour à Homère. Il ne suffit pas pour la Corse d'avoir vu naître Napoléon, la patrie du grand Empereur revendiquant également l'homme qui a découvert le Nouveau Monde. A son tour, l'Espagne entre en scène et ne craint pas d'affirmer que le plus illustre de ses enfants adoptifs lui appartient en réalité par les liens du sang.

Suivant l'opinion commune, dit la "España Moderna", Christophe Colomb serait né à Gênes, comme il l'aurait d'ailleurs déclaré lui-même dans une de ses dispositions de dernière volonté. Mais son fils soutint plus tard que cette mention était inexacte et affirma que le lieu de naissance de son père était inconnu. L'historien La Riega nous paraît serrer de plus près la vérité quand il prétend que Colomb était né de parents espagnols à Pontevedra, en Galice. La famille dont il était issu aurait émigré en Italie vers le milieu du quinzème siècle.

D'après la version qui fait naître l'illustre navigateur dans une ville du nord-ouest de l'Espagne, le chef de la famille de Colon-Fonterosa aurait été obligé de s'éloigner de la Galice, à la suite des troubles qui auraient éclaté dans cette province, pendant la période comprise entre 1444 et 1450 et grâce à la protection de l'archevêque de Pise, il aurait trouvé asile avec les deux sœurs de ses fils sur le territoire de la République de Gênes.

Il est possible que les trois fugitifs aient fait assez facilement oublier leur origine étrangère. Le

nom de Colombo était assez répandu sur le littoral de la Ligurie. Deux corsaires l'avaient rendu célèbre. On a prétendu que ces deux hardis marins étaient d'origine corse et sur cette conjecture qui, d'ailleurs, n'a rien d'impossible bien qu'elle ne s'appuie sur aucun document irréfutable, reposait toute la thèse qui a fait de Napoléon un compatriote de Christophe Colomb.

Christophe Colomb, dit la "España Moderna", était Espagnol d'esprit et de caractère. A toutes les terres nouvelles, il donne des noms espagnols. Lorsqu'il est frappé d'une ressemblance entre l'ancien et le nouveau monde, c'est toujours l'Espagne qui lui vient à l'esprit. Tandis qu'il croit retrouver les campagnes des environs de Cordoue, tantôt c'est le royaume d'Espagne dont il croit reconnaître la voix. Ces reminiscences paraissent toutes naturelles si Colomb est Espagnol.

Il est évident que de pareils souvenirs ne se comprendraient guère de la part d'un Génois naviguant sous le pavillon de sa patrie, mais un étranger entré au service de l'Espagne se serait rendu suspect d'infidélité et de mépris à ses souverains et à ses compatriotes d'adoption. "L'Amirante de la Mer Océane" qui avait ajouté un monde aux possessions des Rois Catholiques et avait reçu d'eux le droit de porter dans ses armes le lion de Léon et les tours de Castille, était obligé de parler comme un Espagnol d'origine et de race. D'ailleurs, ces questions de généalogie qui ne peuvent se résoudre que par des titres authentiques ne sauraient offrir qu'un médiocre intérêt.

Les principaux personnages qui assisteront aux noces sont : le roi d'Italie, la reine Maria Pia de Portugal, tante du prince, la princesse Clotilde, sa mère; la duchesse douairière d'Aoste, la princesse Lucilla, le général prince Louis Bonaparte, frère unique du prince, la comtesse de Flandre, tante de la princesse Clémentine, peut-être le prince Roland Bonaparte, en deuil par la mort de sa tante unique, la princesse Jeanne Bonaparte, marquise de Villeneuve.

Le mariage sera, croit-on, béni à l'église de l'abbaye Saint-Michel à Farnborough. Il y a un mois, lors de son avant-dernière visite, le prince est venu dans cette église. Mais comme la cérémonie aura lieu dans la plus stricte intimité, il est possible qu'elle soit célébrée dans la résidence de l'ex-impératrice des Français, qui contient un oratoire, où elle entend la messe, le dimanche, quand elle se trouve à Farnborough.

### Gambetta en ballon.

Il y a eu quarante ans, le 27 septembre 1870, Gambetta, Paris étant investi, décidait de partir pour la province en ballon, résolu à continuer sans trêve la lutte pour la délivrance. Spuller accompagnait Gambetta.

Dans les souterrains qui se trouvent sous la colonne de Juillet, la nacelle, les ancres et les cordages du ballon célèbre, "l'Armand-Barbès", sont remis sous la garde de M. Pierre Gonod, un vieux brave qui battit vaillamment la charge à Montretout.

Lors des dernières inondations, l'eau allait envahir les caves de la Bastille. M. Pierre Gonod, en murant à temps certaines fenêtres, évita le désastre.

M. le capitaine Spuller, neveu du compagnon de Gambetta, est allé récemment visiter les restes de "l'Armand-Barbès".

Ce fut le 7 octobre, à 8 heures du matin, place Saint-Pierre, que le : "Lâchez tout" fut prononcé.

A Beauvais, un groupe de Prussiens tira sur "l'Armand-Barbès", qui fut traversé par les balles. On jeta ce qui restait de lui, à trois heures, "l'Armand-Barbès" atterrit à Epineuse, dans l'Oise; l'ancre fut jetée sur un chêne magnifique.

Tout à coup, Gambetta et Spuller entendirent des pas précipités sous les arbres de la forêt.

Quels étaient ces hommes? Des Prussiens? Le cri de : "Vive la France! Vive Paris!" leur indiqua qu'ils étaient sauvés.

## LA GREVE DES CHEMINOTS FRANÇAIS.

Le mouvement s'étend aux compagnies de l'Est et du P. L. M.

Paris, 12 oct. — La situation en France est sérieuse. Les chefs de la Confédération Générale du Travail, encouragés par le succès de la grève des employés des compagnies du Nord et de l'Ouest-Etat, menacent maintenant de proclamer la grève générale dans tout le pays. Si cette menace est mise à exécution l'industrie et le commerce français se trouveront complètement paralysés.

La grève des cheminots s'étend maintenant partiellement aux réseaux de l'Est et du Paris Lyon-Méditerranée, et les communications par voie ferrée entre la capitale et la province sont pratiquement interrompues.

Si la situation se prolonge Paris est à bref délai menacé d'une famine dont il est encore impossible de mesurer les conséquences. Certains produits alimentaires ont déjà atteint des prix élevés, entre autres le lait, le poisson, le beurre, etc. D'énormes quantités de ces produits envoyés de Norvège, de Danemark, de Belgique et de Hollande sont en souffrance sur les voies de la compagnie du Nord, qui est la grande artère des produits agricoles.

face à la grève, mais il est douteux, que même avec l'aide de l'armée, le trafic puisse être rétabli sur les principales lignes.

Le Syndicat National des employés de chemins de fer compte 100,000 membres sur un total de 300,000 cheminots employés par les diverses compagnies françaises, mais la grande majorité des non-syndiqués ont décidé de participer à la grève.

Les chefs de la grève déclarent avec une certaine assurance que demain matin il n'y aura pas une seule locomotive en mouvement sur tout le réseau français.

Divers actes de violence ont été rapportés cet après-midi sur les lignes de l'Ouest et du Nord.

Des fils télégraphiques ont été coupés et les voies ferrées arrachées sur plusieurs points.

Des grévistes réunis à Bois-Colombes ont arrêté l'express du Havre qui venait de quitter Paris et, le revolver au poing, ont obligé le mécanicien et le chauffeur à abandonner leur locomotive. Celle-ci a alors été détachée du convoi et renversée sur le bord de la voie.

Le train de Dieppe a dû rentrer à Paris après avoir fait une vingtaine de kilomètres, le mécanicien ayant constaté que la voie était arrachée.

Les gares de Saint Lazare et des Invalides sont fermées et gardées militairement. Près de la gare de St-Lazare les grévistes ont couvert les voies avec une véritable barricade de pavés afin d'empêcher les manœuvres et la formation des convois.

Les électriciens et les employés des omnibus et du Métropolitain ont manifesté aujourd'hui l'intention de faire grève et il ne serait pas surprenant de les voir quitter le travail dans la soirée.

## Indigestion Quatre Ans



Aucun soulagement, bien que le malade eût pris toutes sortes de médicaments et de remèdes devant soi-disant le guérir. Le Duffy's Pure Malt Whiskey qui favorisait la digestion, l'a immédiatement soulagé et ses effets bien-faisants ont été permanents.

"Je souffrais d'indigestion pendant quatre ans et je pris toutes sortes de médicaments sans aucun effet satisfaisant. Je commençai l'usage du Duffy's Pure Malt Whiskey il y a six mois avec de bons résultats. Je le prends régulièrement comme il est indiqué et je me sens un tout autre homme. Le seul soulagement que j'aie jamais éprouvé n'est venu du Duffy's Pure Malt Whiskey et je ne saurais jamais en trop faire l'éloge. Vous pouvez ajouter à cette lettre, si vous le jugez convenable, et vous ne me ferez rien dire que le Whiskey ne m'ait guéri après quatre années de souffrances."

W. J. Spayne, 1336 Ave. Greene, Brooklyn, N. Y.

Pris au moment des repas le Duffy's Pure Malt Whiskey stimule les surfaces muqueuses et les petites glandes de l'estomac, et par leur action saine, améliore la digestion et l'assimilation des aliments et donne au système sa pleine proportion de nourriture.

## Duffy's Pure Malt Whiskey

est une distillation parfaitement pure de grains d'orge broyés, dont toutes les substances nuisibles ont été écartées. C'est un médicament pour l'humanité entière, et il a été pris avec des résultats remarquables dans la prévention et la guérison de consommation, pneumonie, grippe, toux, refroidissements, asthme, malaria, fièvres lentes, troubles d'estomac et dans tous les états maladifs et d'épuisement. La lettre ci-dessus est prise parmi des milliers d'autres que nous avons reçues d'hommes et de femmes reconnaissants qui, de partout, rendent témoignage de guérison obtenue par ce grand whiskey médicamenteux. Il est reconnu comme un médicament de famille et il est partout prescrit par les médecins.



AVIS. — Quand vous demandez à votre pharmacien, apothicaire ou marchand de Duffy's Pure Malt Whiskey ayez soin qu'il vous donne le véritable. C'est un whiskey de malt médicamenteux parfaitement pur, et il se vend QUINZE BOUTELLES QUATRE-HEURES — jamais en vrac. Cherchez la marque de fabrication. "Vieux Châtaigne" sur l'étiquette se trouve sur le cachet qui recouvre le bouchon en caoutchouc. Prix \$1.00 une grande bouteille. Ecrivez au Département Médical de la Duffy's Pure Malt Whiskey Co., Rochester, N. Y., pour obtenir des avis gratuits et une brochure médicale illustrée contenant des attestations et des règles de saine cuisine pour la santé.

## DEPECHEs Télégraphiques

**L'AFFAIRE ORIPPEN.**  
Londres, 12 octobre. — Le Grand Jury a rendu aujourd'hui des mises en accusation contre le Dr Hawley H. Crippen et Ethel Clare Laveau.

Le premier est accusé d'avoir assassiné sa femme, l'actrice américaine Belle Elmore; la seconde est accusée de complicité après le meurtre.

Il est probable que le procès des deux accusés commencera mardi matin et non lundi comme on l'avait annoncé au premier abord.

**Crise ministérielle en Grèce.**  
Athènes, 12 octobre. — Le cabinet grec, présidé par M. Dragoumis, a donné sa démission aujourd'hui. Ce ministère avait été formé le 31 janvier dernier.

Cette crise est due aux complications avec la Turquie et à des dissensions dans les rangs du cabinet.

Il est probable que M. Gypariis, actuellement ministre de Grèce à Constantinople, sera appelé par le roi George à remplacer M. Dragoumis.

### AU PORTUGAL.

Lisbonne, Portugal, 12 octobre. — Le président Braga est partisan du suffrage féminin et il se pourrait que le droit de vote soit bientôt reconnu aux femmes du Portugal.

Le président provisoire a de nouveau affirmé hier qu'il ne resterait au pouvoir que pour former un gouvernement stable et qu'il donnerait sa démission immédiatement après les élections générales.

### Caruso doit cesser de chanter.

Munich, Bavière, 12 octobre. — Les médecins qui soignent le ténor Caruso ont annoncé aujourd'hui, après une consultation, qu'il devait rompre son engagement et s'abstenir de chanter pendant quelques semaines. Cette mesure est nécessaire par l'accident survenu hier soir au grand ténor italien. Il venait de chanter le second acte de "La Bohème" et répondait aux applaudissements des spectateurs, lorsque, en se penchant, son front vint frapper avec violence une barre de fer servant à la manœuvre des décors. Caruso se retira dans les coulisses où il tomba sans connaissance.

Il reprit cependant ses sens assez rapidement et malgré sa souffrance, reparut en scène au troisième acte sans que l'audience se fut rendu compte de son accident.

Il est probable que Caruso quittera Munich dans un jour ou deux pour aller passer quelques semaines de repos dans le sud de l'Italie.

### Valladares est révoqué.

Washington, 12 octobre. — Le département d'Etat a reçu aujourd'hui une dépêche de M. McCreey, ministre américain à Tegucigalpa, Honduras, annonçant que le général Jose Maria Valladares, gouverneur d'Amapala, avait été révoqué par le président Davis.

Valladares avait proféré des menaces de mort contre les étrangers résidant à Amapala, particulièrement contre les citoyens américains.

### Guillaume II, docteur en Droit.

Berlin, 12 octobre. — L'université de Berlin qui célèbre aujourd'hui le centième anniversaire de sa fondation a conféré à l'Empereur Guillaume le degré de docteur en Droit.

Sa Majesté n'assistait pas à la cérémonie.

### République reconnue.

Washington, 12 oct. — Le gouvernement Suisse est prêt à entrer en relation avec le nouveau gouvernement du Portugal, sur vant des avis reçus aujourd'hui au Département d'Etat.

Le ministre Gage à Lisbonne a télégraphié au département sous la date d'hier, que la tranquillité avait été rétablie dans la capitale.

La dépêche ajoutait que le yacht du roi en quittant la famille royale à Gibraltar, était retourné à Lisbonne, où il avait été livré au pouvoir du gouvernement actuel.

### La loi de Lynch.

Montgomery, Ala., 12 octobre. — Grant Richardson, un nègre du comté de Bibba a été lynché par la foule la nuit dernière près de Centreville.

Richardson accusé d'avoir outragé une femme blanche, avait été arrêté dans le courant de l'après-midi et était ramené à Centreville sous l'escorte de deux députés shérifs, lorsqu'une centaine d'hommes armés s'emparèrent du prisonnier.

En un clin d'œil il fut pendu à une branche d'arbre et son corps criblé de balles.

### Condamné à mort.

Louisville, Miss., 12 octobre. — Swinton Permeuter, qui hier soir, a été reconnu coupable du meurtre de Mlle Janie Sharpe, commisa près d'ici il y a plusieurs mois, a été condamné aujourd'hui à être pendu le 25 novembre.

Permeuter est resté très calme pendant que l'on prononçait sa sentence.

La foule était grande à la cour mais il n'y a pas eu de démonstrations.

## Jackson Brewing Co.

### PURE FOOD BEER

L'interdiction de la Prohibition est du même genre et de la même sorte que l'interdiction de l'immigration. Les deux sont aussi opposés à la liberté que les idées de la nuit à la lumière. Leur sentiment ardent est inspiré par le principe de la justice (vous savez, qui veut s'imposer ses règles à toutes les hommes, et agit comme un maître sur un esclave ou d'une autre sorte) et non par le principe de la liberté. Nous engageons ceux qui aiment trop la liberté pour en abandonner le principe de la Prohibition.

Essayez Notre Bière Bohémienne

JACKSON BREWING CO., Inc. Docteur et Jefferson  
Lawrence Fabacher, Président. Adolph Danner, Vice-Prés.  
Geo. Ostling, Sec. Trés. Joe Mueher, Secrétaire.

Nous Vous invitons à Visiter Notre Brasserie.

### Secours aux victimes des feux de forêt.

Reiny River, Minn., 12 octobre. — On continue à trouver des cadavres des victimes des feux de forêt.

Les hommes d'affaires d'ici ont pris la décision de demander au gouverneur Everhart, du Minnesota, de recueillir un fonds de secours de \$100,000. Des chars sont arrivés hier soir de Winnipeg portant du linge, des tentes et autres articles nécessaires qui ont été distribués et bien appréciés.

L'équipe No 1 qui faisait des recherches à Rapid River, Minn., est revenue avec dix-sept colons qui étaient dans un état pitoyable mais qui pouvaient tous marcher. On n'a pas encore de nouvelles de deux autres bandes de sauveteurs.

### Honneur accordé au baron Hengelmüller.

Budapest, 12 octobre. — Le baron Hengelmüller von Hengergraben, ambassadeur austro-hongrois aux Etats-Unis, sera un des cinq nouveaux membres que l'on propose de nommer à la Chambre des Magnats.

### Adieu d'adieu.

Berlin, 12 octobre. — L'Empereur Guillaume a accordé une audience d'adieu aujourd'hui au Lieutenant Commandant L. P. Belknap, l'attaché naval en re-

## AVIS SPECIAL

LES ACTIONNAIRES DE LA COMPAGNIE DE L'EXPOSITION UNIVERSELLE DE PANAMA ont été avisés par la Commission spéciale des actionnaires de ladite Exposition, le 12 octobre 1910, que l'Assemblée Générale de la Compagnie de l'Exposition Universelle de Panama aura lieu le 5 novembre, à l'Hôtel Grandvaux de la ville de la Nouvelle-Orléans, pour considérer et voter sur la question et sur le nom de l'Article 111 de la Charte de la Compagnie de l'Exposition Universelle de Panama sera amendée de façon à exiger que la Compagnie pourvoie à un parc pour la ville de la Nouvelle-Orléans, de site acquise par elle pour la tenue d'une Exposition, et aussi pour prendre des dispositions pour la construction sur ledit parc et son acquisition par la ville de la Nouvelle-Orléans d'une habitation permanente; et aussi une semblable construction et acquisition d'une habitation permanente par l'Etat de la Louisiane.

Il est pour en outre, amendé la Charte de façon à exiger que la Compagnie de l'Exposition universelle de Panama soit propriétaire en son propre nom de la ville de la Nouvelle-Orléans, le site sur lequel l'Exposition est construite.

Il est pour en outre amendé l'Article IX de la Charte à l'égard de la liquidation des affaires de la Corporation après la clôture de l'Exposition et pour donner satisfaction de l'Article de liquidation de ladite Exposition.

Quand le présent Avis de la Compagnie de l'Exposition Universelle de Panama sera lu, les Actionnaires sont priés de se présenter à la réunion en personne. Par ordre de Comité Exécutif.

JAS. L. WRIGHT,  
Agent Secrétaire.



PRINCE VICTOR EMANUEL  
COMTE DE TURIN.

S. A. R. le comte de Turin a failli, il y a quelques jours, au concours d'aviation de Milan, être victime d'un accident peu banal. Il a manqué d'être écrasé par un aéroplane.

La réunion venait de prendre fin. Le Roi, qui y avait assisté,

### Le mariage de la princesse Clémentine.

On écrit d'Angleterre : La récente et brève visite du prince Victor à l'impératrice Eugénie avait pour but de fixer le temps et le lieu de son mariage avec la princesse Clémentine. Le prince vient de nouveau d'arriver à Farnborough Hill.